

Celine MARTIN.

lais absolument faire mon service. J'ai été pistonné à l'envers. Étant

à la redécouvrir. »

Sarah MAQUET.

entes »

l'Alimentation,
ent inquiets.

OF. Bretagne
le 9.08.17

Les Côtes-d'Armor en bref

Un kayakiste décède après une noyade à Pléneuf

Un homme d'une cinquantaine d'années est décédé à la suite d'une noyade qui s'est produite hier soir, peu avant 21 h dans l'anse du Pissot à Pléneuf-Val-André. Il était en train de faire du kayak au niveau de

la pointe de la Guette quand l'accident s'est produit. Les pompiers de Saint-Brieuc, Pléneuf-Val-André, Erquy, Lamballe, et du Perray, ainsi que le SMUR de Saint-Brieuc, sont intervenus.

Avis de grève à l'union des familles (Udaf)

La section syndicale Force Ouvrière de l'union départementale des associations familiales appelle à la grève ce mercredi 9 août. Un rassemblement est prévu à 16 h devant l'Udaf, 28, boulevard Hérault à saint-Brieuc. Ce mouvement est en réaction à la

mise à pied d'une salariée et à une convocation à un entretien préalable à licenciement. FO dénonce « la multiplicité des sanctions disciplinaires, des méthodes managériales inquiétantes, un climat d'insécurité et de peur au travail ».



des attentes concernant la politique

Telegramme du 10.08.17

Udaf 22. Un climat de travail « anxigène » ?

Catherine Nicol

Hier, 16 h, une petite quinzaine de salariés, drapeaux FO en main, sont réunis devant les locaux de l'Udaf 22 (Union départementale des associations familiales), boulevard Hérault. Débrayage d'une heure pour certains, grève d'une journée pour d'autres, tous entendent manifester contre des conditions de travail et un management qu'ils jugent « anxigènes ». « Nous venons au travail avec la boule au ventre », confie ce travailleur social. Comportements jugés arbitrairement inadéquats et sanctionnés, convocations devant la médecine du travail... les salariés notent un « irrespect de leur hiérarchie ».

Une mobilisation décidée en pleine période estivale, et alors que la moitié du personnel est en vacances. Cela pour soutenir une collègue convoquée hier à 17 h, par la direction. « Elle est revenue de congés et a été mise à pied. Ce qui signifie sans salaire. Elle ne sait même pas pourquoi »,



Une petite quinzaine de salariés étaient réunis pour manifester contre leurs conditions de travail qu'ils jugent « anxigènes ».

indiquent les salariés.

Une mobilisation incomprise par la direction

Une mobilisation que ne comprend pas le président de l'Udaf, Lionel Le Borgne : « Je n'ai pas été prévenu de ce mouvement. Les salariés ne m'ont pas demandé d'entretien. »

Et de poursuivre : « Aujourd'hui, il ne s'agit que d'une audition. La décision

(NDLR réintégration ou licenciement) ne sera connue que sous quatre jours. Elle sait pourquoi elle est convoquée et a d'ailleurs déjà été reçue deux fois. »

Un président qui reconnaît la charge de travail importante des mandataires judiciaires, tout en réfutant le climat anxigène et évoquant les prochaines élections au comité d'entreprise comme source de motivation pour FO.